



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



14/10/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Ildefonso Guajardo Villarreal (Diputado – PRI)

“Procesando la información de esta mañana. No es fácil, porque había mucha confianza. Luz María (De la Mora) es una mujer de formación en el comercio exterior y cuando se le nombró por parte de esta nueva administración dio tranquilidad en esa área; es una pena. Esperemos que la nominación de sustitución recaiga en alguien experto en el tema, por lo tanto, la nueva secretaria cuente con opciones de gente formada en comercio exterior”.

<https://drive.google.com/file/d/1GFgJWPVqVKfGRk7OCZ0nrMR48P8hOxBk/view>